

POLRES

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.POLRES.ID

Aug 29, 2023 - 10:55



Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas

Nyalindung, 28 Agustus 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Cisitu, BRIPTU ERDIAN.N, bersama dengan Babinsa Desa Cisitu, KOPTU ISEP SOFYAN, melaksanakan kegiatan Ops Bina Waspada DDS dengan mengadakan

anjangsana ke Pemdes Desa Cisitu pada hari Senin (28/8). Kegiatan ini diadakan sebagai bagian dari upaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Kp. Cisantri, Ds. Cisitu, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada warga masyarakat terkait langkah-langkah penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Beberapa poin yang diangkat dalam himbauan tersebut antara lain:

1. **Kerjasama dengan Bhabinkamtibmas:** Warga diminta untuk aktif berkolaborasi dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan lingkungan, termasuk melaksanakan ronda malam. Selain itu, mereka juga dihimbau untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada sesama warga, guna mencegah penyebaran paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. **Pencegahan Penyebaran Berita Viral:** Warga diingatkan agar segera melaporkan permasalahan yang berpotensi membesar dan menyebar melalui media sosial kepada Bhabinkamtibmas dan pihak aparat Desa Cisitu. Tindakan ini diambil untuk mengendalikan penyebaran informasi yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat.
3. **Menjaga Kondusifitas Wilayah:** Bhabinkamtibmas mendorong warga untuk terus menjaga kondusifitas wilayah Desa Cisitu. Langkah ini penting guna menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua penduduk.
4. **Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG:** Dalam narasinya, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yaitu AA DEDE PRESISI CURHAT DONG. Program ini menekankan pentingnya pendekatan agamis, menjaga keamanan, kedisiplinan, empati, pendekatan dialogis, serta efektivitas dan efisiensi dalam menjalankan tugas.
5. **Kewaspadaan terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga diminta untuk lebih berhati-hati terhadap potensi tindak pidana perdagangan orang. Mereka diingatkan agar tidak mudah terpengaruh oleh ajakan atau rayuan orang untuk bekerja di luar negeri.